

Fecha: 08-11-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Esta semana la Salud Municipal se suma a la campaña Teletón 2024

Pág. : 4

Cm2: 196,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

Esta semana la Salud Municipal se suma a la campaña Teletón 2024

Esta semana la DISAM Arica se unió con la tradicional "Bertinton" a la campaña de la Teletón 2024, evento benéfico que se efectuará el próximo viernes 8 y sábado 9 de noviembre a nivel nacional.

A fin de comenzar con la difusión de la cruzada solidaria para niños y niñas en situación de discapacidad, voluntarios del Instituto Teletón de Arica, equipos de salud municipal y Teletón recorrieron el frontis del CESFAM Víctor Bertín Soto, con el objetivo de in-

“

Dejamos a todos invitados que puedan sumarse a otras actividades como estas, que van en solidaridad con esta causa”

Pablo Lara, director Cesfam VBS

centivar las donaciones por parte de la comunidad.

Durante la actividad, vecinos del sector tuvieron acceso a servicios gratuitos como examen médico preventivo, Pap Móvil, vacunación, entre otras atenciones. En el marco de esta noble causa, la jornada también estuvo cargada de música y alegría con las presentaciones de los cantantes Rudy Sasso, Eduardo, Gisel, Juan Ramón, Rayen Cossio, Evita Rey, el doble de Michael Jackson y el show de la Tía Jo.

“Estamos celebrando esta actividad de promoción de



ADEMÁS DE PRESTACIONES DE SALUD SE REALIZÓ UN SHOW ARTÍSTICO.

salud, yendo en apoyo de esta fiesta solidaria de la Teletón 2024, donde es importante sumar fuerzas con la comunidad”, com-

mentó el director del CESFAM VBS, Pablo Lara. El cesfam seguirá trabajando en distintas actividades esta semana con motivo de

la Teletón. Todos los recursos recaudados en estas campañas solidarias, serán depositados en la cuenta 24.500-03 de la Teletón. ☺